

報
市 民
リポーター
だより

④

「よく大館つて何にもないまちだね」というのを耳にします。それはたぶん観光名所、レジャーフィールド、ショッピング街、おいしい食べ物店等、もちろんのことを意味するのだと思います。

確かに遠方からお客様が来ると、つい十和田湖、八幡平、マインランドなどを案内してしまいます。本当に、わが大館には何もないのか。もう一度見直してみたいと思い、大館市観光協会事務局長の小林さんと市役所観光物産課長の安藤さんにリポートしてみました。

全国的に有名なもの

本場きりたんぽの里

「大館に行くときりたんぽが食べれる」と楽しみに来るほど、市の専門店では、四季を通じてきりたんぽを食べれるようになります。また、きりたんぽまつりも、秋の祭りとして十月に行なうようになつてから今まで十一回目となり、しつかり定着したようです。

まつりの期間中、長木川市民ひろばで開かれるきりたんぽ村

もう一度見直そう

観光大館

では、ジャンボタンボギネスに挑戦やたんぽ早づくり競争などのイベントのほか、家族や職場のたんぽ会などが行われるそうです。最近、市内にきりたんぽだけをメニューにしたお店ができたのは、うれしいことです。期待したいです。

忠犬ハチ公の古里

映画「ハチ公物語」で、秋田犬が全国的に知られるようになつたのは大変喜ばしいことです。

駅前にはハチ公の銅像が建ち、

桂城公園の近くにはハチ公や秋田犬の資料などをそなえた秋田犬会館があります。しかし、肝心の秋田犬は市内でなかなか見れないため、観光客がいつでも秋田犬と触れ合える牧場のような施設があつてもいいのでは?と伺いましたら、「ほとんどの秋田犬は個人の所有で、血統書がついていますので、所有者の皆さんのが一頭一頭大事に育てています。

そのため、一ヵ所に集めて飼うのは難しい。どうしても見たい人には市で便宜を図ってくれます」と観光協会の小林さんが答えてくださいました。

広報市民リポーター

高橋 フジエ(芦田子)



▲高橋リポーター(左)と小林観光協会事務局長

四季折々の祭り

春は桜まつり、夏は大文字まつり、秋はきりたんぼまつり、冬はアメツコ市と大館には四季折々に祭りがあります。その中で一番古いのはアメツコ市で、四百年の歴史があります。それぞれの祭りは、市から観光協会へ補助金が出るようになつた昭和五十七年から、観光協会が主体となつて企画、実施するようになります。市ではポスターの印刷、テレビへのPRなどに力を入れてますので、それぞれの祭りが徐々に盛り上がりってきたそうです。

しかし、市の補助金千百六十万円と市内の商店などの出資金二千三百万円で四つの祭りをするといふのです。平均すると一つの祭りの予算は八百六十万円程度であります。市内に点在していることと、個人所有のものもありますので、いつも見学できるという訳にいかない不便さがあります。安藤課長は「大館は、大型バスで観光するよりも、四、五人でナップザックを背負い、ゆっくり自然を満喫しながら歩き、夜は温泉につかり、体をリフレッシュするまちですよ」と言われました。

今回改めて大館を見直してみて、自然はいっぱい残っていて温泉はありますし、きりたんぼや曲げわっぱなど自慢できるのもありますので、こんないまちはないと自覚しました。欲を言えば、若者が定着できる職場とレジャー施設があればと思います。市民の皆さんも、もう一度自分のまちをじっくり歩いてみてはいかがでしょうか。

市内名所巡り

秋田犬会館、北鹿ハリストス正教会聖堂、松下村塾、山田三鶴記念館、鳥潟会館、安藤昌益の墓、小林多喜二の碑、秋田杉矢立風致林、長走風穴と高山植物群落、芝谷地湿原植物群落、長木川渓流、出川のケヤキ、市内に散在している温泉等、調べてみるとわがまちには、他に劣らないくらい見物する所があります。しかしそれらは、ほとんど郊外に点在していることと、個人所有のものもありますので、いつでも見学できるという訳にいかない不便さがあります。安藤課長は「大館は、大型バスで観光するよりも、四、五人でナップザックを背負い、ゆっくり自然を満喫しながら歩き、夜は温泉につかり、体をリフレッシュするまちですよ」と言われました。

すから、思い切ったイベントなどができるようです。